14. Juni 2018 1 von 1

EAM Kassel-Marathon

Herr Aufenanger informiert umfassend über den EAM Kassel Marathon (Wettbewerbe, bisherige Teilnehmerzahl, Sicherheitskonzept, Streckenverlauf und die Vielfalt der Aktionen rund um den Marathon). Er lobt die gute Resonanz der Zuschauer und beteiligten Vereine entlang der Teilstrecke in Rothenditmold im vergangenen Jahr und wirbt um eine erneut rege Beteiligung. Der Ortsvorsteher und weitere Ortsbeiratsmitglieder schildern, was bislang in Rothenditmold während des Marathon-Events geplant ist. Herr Aufenanger lädt zur Veranstaltung "42.195 – Warum wir Marathon laufen und was wir dabei denken" am 22. Juni um 19.30 Uhr in der Evangelischen Kirche Rothenditmold ein.

Hans Roth Ortsvorsteher Michael Schwab Schriftführer